

LUGAR DEL ACTO

Pista polideportiva (jardines de la piscina).

- **17:30h.** Recepción de autoridades y presidentes de la SSMM en el ayuntamiento de Azuébar.
- **17:45h.** Pasacalle de la Banda Unión Musical de Azuébar, acompañando a las autoridades desde el consistorio municipal a los jardines de la piscina.
- **18:00h.** Desfiles de las Bandas de Música de la comarca del Alto Palancia, desde el parque de la glorieta hasta la pista polideportiva (jardines de la piscina).

A continuación;

-Parlamento de autoridades.

-Imposición de Corbatines y entrega de obsequios a los participantes.

Para finalizar, la Banda Unión Musical de Azuébar interpretará el Himno regional de la Comunidad Valenciana.

- **20:00h.** Vino de Honor para los participantes.

BANDAS PARTICIPANTES

SOCIEDAD MUSICAL DE GELDO

Presidenta: Arantxa Moros Serrano

Director: Salvador Andrés Rivas Gil

Pasodoble: Quelo de Salvador Salva

SOCIEDAD MUSICAL CULTURAL OTOBESA DE JÉRICA

Presidente: Jose Miguel Ros Martinez

Director: Francisco Garcia Benedito

Pasodoble: L'Abuelo Joe de Carles

Romero Melia

UNIÓN MUSICAL DE SONEJA

Presidente: Francisco Daniel Soriano

Mañes

Director: Francisco Jose Amado Vera

Pasodoble: A Mi Madre de Roque Baños

ASOCIACIÓN CULTURAL "SUEÑOS DE ARTISTA" DE ALMEDÍJAR

Presidente: Borja Chiva Gil

Director: Francisco Mengual Sanfelix

Pasacalle: El Nostre de Jose Maria Ferrero

SOCIEDAD ARTÍSTICO MUSICAL DE CASTELLNOVO

Presidente: Mario Lara Clemente

Director: Ricardo Bolos Perez

Pasacalle: El Tio Caniyitas de Ricardo

Dorado Janeiro

UNIÓN MUSICAL Y CULTURAL DE ALTURA

Presidente: Manuel Ten Salvador

Director: Carlos Peiro Riaza

Pasodoble: Rafael Mauricio de Rafael

Talens

AGRUPACIÓN MÚSICO-CULTURAL "VIRGEN DE LORETO" DE BEJÍS

Presidenta: Patricia Viñas Marco

Director: Fernando Serra Torres

Pasodoble: Agüero de Jose Franco

SOCIEDAD MUSICAL DE SEGORBE

Presidenta: Mari Pepa Colomina Gomis

Director: Juan Francisco Plasencia Civera

Pasodoble: Tono de Vicent Simo

UNIÓN ARTÍSTICA MUSICAL DE NAVAJAS

Presidente: Luis Rosalen Torres

Director: Ivan Romero Fuentes

Pasodoble: Teresa Sanz de Ivan Romero

UNIÓN MUSICAL SANTA CECILIA DE VIVER

Presidenta: Ana Darder

Director: Ramon Estarlich Espada

Pasodoble: Estarlich de Francisco Javier

Gonzalez

UNIÓN MUSICAL DE SOT DE FERRER

Presidenta: Sandra Peiro Valera

Director: Ernesto Martinez Piqueras

Pasodoble: Celestino Moratin de Diego

Niñerola

UNIÓN MUSICAL Y CULTURAL "SANTA CECILIA" DE TERESA

Presidenta: Trinidad Maria Montesinos

Pérez

Directora: Mireia Jarrega Marques

Pasodoble: Pérez Barceló de Bernabe

Sanchis

ASOCIACIÓN CULTURAL UNIÓN MUSICAL DE CAUDIEL

Presidente: David Cuesta Perez

Director: Faustino Arnau Marquez

Pasodoble: Tercio de Quitas de Rafael Talens

SOCIEDAD UNIÓN MUSICAL DE AZUÉBAR

Presidente: Juan Antonio Escuder Llobregat

Director: Salvador Andrés Rivas Gil

Pasodoble: España Cañi de Pascual

Marquina



XXIV

TROBADA DE BANDES

Alto Palancia | Azuébar

06/05/2023 | 18h



DL: CS 352-2023

SALUDA EL PRESIDENT DE LA DIPUTACIÓ



Si hay algo que nos identifica como pueblo y que vertebra todo nuestro territorio son, precisamente, las bandas de música.

Han sido años complicados, con una pandemia que nos dejó en casa, que apagó muchos eventos, pero que no nos dejó en silencio, porque la música seguro que nos ha acompañado en todo momento.

El año pasado fue el de reencontrarnos con nuestras tradiciones y llenar de nuevo nuestras plazas de música y de cultura, elementos fundamentales en nuestro día a día.

Por eso, quiero aprovechar para agradecer a las diferentes sociedades musicales el esfuerzo que realizan en sus pueblos para que la música siga viva y para que los niños y las niñas continúen apostando por la música.

Gracias a las sociedades musicales por haber vuelto la música en la calle y para hacernos sentir esa emoción que solo tenemos cuando los escuchamos. Porque había ganas de volver a escucharlos.

Las bandas de música sois el máximo exponente de nuestra cultura y desde la Diputación de Castelló somos conscientes del gran trabajo que estáis haciendo en nuestros pueblos. Un trabajo cultural, pero también educativo y social, favoreciendo la participación y la convivencia.

Dijo mi admirado Platón que “la música es para el alma lo que la gimnasia es para el cuerpo” y les aseguro que escuchar a nuestras bandas de música, presentes prácticamente en todos los rincones de nuestra provincia, es un ejercicio de absoluta felicidad.

José Martí García
Presidente de la Diputación

SALUDA LA ALCALDESA DE AZUÉBAR



formado en su mayoría por pequeños municipios, es rico en talento, numeroso en aficionados a la música y, por ende, cuantioso en bandas de música.

Para Azuébar este año ser el anfitrión de esta Trobada es más especial si cabe, pues coincide con la celebración del centenario de la “Banda Unión Musical de Azuébar”. Una trayectoria que no siempre ha sido fácil, pero que, a pesar de los altibajos, con trabajo y esfuerzo se ha conseguido llegar hasta este día, donde celebramos sus cien años de andadura. Algo muy especial para un pueblo como el nuestro que apenas supera los 330 habitantes, pero con grandes músicos que hacen de nuestra banda un motivo de orgullo.

Una banda que es fiel compañera de festividades tales como las Fiestas Patronales, navidades, conciertos de verano, ... y que sin duda no serían lo mismo sin ella marcando el paso y sin su compañía.

Además, este año hemos vuelto a poner en marcha en nuestro municipio la escuela de educandos, donde los más pequeños se inician en la música y se forman para, en un futuro, formar parte de la banda y permitir así la continuidad de este proyecto tan ilusionante.

Únicamente me queda agradecerlos a todos por acompañarnos y celebrar con nosotros la pasión por la música.

Jéssica Miravete Bernat
Alcaldesa de Azuébar

El próximo 6 de Mayo celebramos con ilusión la “XXIV Trobada de Bandas de Música del Alto Palancia”. Tal y como hicimos hace unos años, volvemos a acoger con los brazos abiertos este encuentro que contará con la participación de las 14 bandas de nuestra comarca.

Las bandas de música son seña de identidad que nos arraiga con nuestro territorio. Un territorio, que pese a estar

SALUDA EL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD UNIÓN MUSICAL DE AZUÉBAR

Desde la Sociedad Unión Musical de Azuébar, queremos dar la bienvenida a las otras 13 Sociedades Musicales de nuestra comarca y agradecerles su presencia en la “XXIV Trobada de Bandas de Música del Alto Palancia”.

Esta es una “Trobada” muy especial para el municipio de Azuébar, ya que este año celebramos el centenario de nuestra Banda de Música (1923-2023). Por eso esperamos que el próximo 6 de mayo sea una jornada inolvidable y que, todas y todos, vibremos con la MÚSICA que sonará por las calles de esta localidad, interpretada por las Bandas de nuestra comarca.

Un período de 100 años que, como todo en esta vida, ha tenido sus momentos de esplendor y también sus altibajos. Una Banda de Música que, gracias al esfuerzo y entusiasmo de los hombres y mujeres que la integran, con el incondicional apoyo de toda la población, sigue tan viva y activa. Podemos afirmar con orgullo que, una de las instituciones más longevas de nuestra localidad, continúa hoy representando unos de los pilares más importantes de la CULTURA en Azuébar.

Sirvan también estas líneas para rendir sentido y merecido homenaje a todas aquellas personas que, durante estos 100 años de historia, han formado parte de nuestra Banda, convirtiendo en realidad lo que empezó siendo un sueño de su fundador, el Maestro Frau, Músico militar de origen mallorquín.

También queremos transmitir nuestro agradecimiento a todas las instituciones y colectivos, tanto de carácter público como privado, que hacen posible que este acontecimiento, que supone el mayor espectáculo Músico-Cultural de nuestra comarca, siga celebrándose año tras año. Gracias por su incondicional respaldo y colaboración.

Invitamos a las Azueberas y a los Azueberos, y a todas las personas que nos quieran acompañar el día 6 de mayo de 2023, a que pasen con nosotros una feliz jornada musical.

¡Que viva la música!
Juan Antonio Escuder Llobregat
Presidente de la Sociedad Unión Musical de Azuébar

